

**Schriesheim:** Stadtbibliothek geht „Onleihe“

# Bücher jetzt auch per Internet

In der vergangenen Woche wurde in Deutschland der „Tag der Bibliotheken“ gefeiert. Ein schöner Rahmen, um in den Bibliotheken des Landes auch etwas Besonderes zu starten. So fanden an diesem Tag mehrere Büchereien der Metropolregion den Zugang zum Verbund „Metropolbib“. Einrichtungen, die diesem Verbund angehören, können ihren Lesern die „Onleihe“ des Verbundes anbieten. So ist ab sofort auch den Lesern der Stadtbibliothek Schriesheim der Zugang zur Onleihe ([www.metropolbib.de](http://www.metropolbib.de)) offiziell freigeschaltet.

Wer einen Leseausweis der Bibliothek besitzt, kann sich elektronische Medien auf sein Endgerät herunterladen und somit „ausleihen“. Wie dies genau funktioniert, wird auf oben genannter Homepage erklärt. Sollten jedoch noch Fragen offen stehen, so kann man sich entweder über „Hilfe“ im Menü der Startseite oder über das Team der Bibliothek helfen lassen. Da das Internet 24 Stunden am Tag zugänglich ist, hat nun auch die Stadtbibliothek Schriesheim eine virtuelle Zweigstelle, die von überall her zu jeder Tageszeit aufgesucht und genutzt werden kann.

Die Aufnahme eines ganz neuen Mediums in den Bestand wurde natürlich gebührend gefeiert, denn mit den E-Books bzw. der „Onleihe“ scheint auch für Bibliotheken ein neues Zeitalter angebrochen zu sein. Deshalb gab es eine kleine „E-Book-Party“, an der neben Lesern auch Bürgermeister Hansjörg Höfer und Vertreter des Gemeinderates teilnahmen.

Die Stadtbibliothek wird ihren Lesern zur Ergänzung des neuen Angebots in den nächsten zwei Wochen E-Book-Reader anbieten, welche man dann zu Hause auf Handhabung und Nutzbarkeit prüfen kann. Auch E-Book-Schulungen werden angeboten. *red*



Infos: Telefon 06203/692996,  
[stadtbibliothek-schriesheim.de](http://stadtbibliothek-schriesheim.de)

Aus: „MM“, 28.10.2013